
Ce qui me rend heureuse

par dessus tout, c'est

d'être vivante, mon

bonheur, je ne l'attends

pas, je le crée. Quand je

dis être vivante, je veux

dire que j'aime la vie et

que je m’émerveille à

chaque instant de tout ce

qui rend ce monde beau.

Isabelle 44 ans Longjumeau
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